

Ä1 zu L1 Neu: Brandenburg ist erneuerbar!

Antragsteller*innen Ursula Nonnemacher (Havelland KV)

Antragstext

Von Zeile 122 bis 123 einfügen:

junge Ärzt*innen ebenso unterstützen wie die bessere Verzahnung von ambulanten und stationären Angeboten sowie den Auf- und Ausbau von Gesundheitszentren.

Wir wollen die Pflege planbarer und bezahlbarer machen. Dafür werden wir uns im Bundesrat für eine grundlegende Reform der Pflegeversicherung einsetzen. Unser Ziel ist es, den Pflege-Eigenanteil, den die Pflegebedürftigen monatlich selbst für die Pflege tragen, zukünftig festzuschreiben und dadurch zu deckeln. Alle darüber hinaus gehenden pflegerischen Kosten sollen von der Pflegeversicherung übernommen werden.

Begründung

Die Änderung basiert auf dem Eckpunktepapier der grünen Bundestagsfraktion von 2.7.2019 zur Neuausrichtung der Pflegefinanzierung, worin eine Deckelung und Festschreibung des Eigenanteils für Pflegebedürftige und eine Übernahme der darüber hinausgehenden Kosten durch die Pflegeversicherung gefordert wird (doppelte Pflegegarantie).